

Dimanche 26 mai 2024 – Fête de la Sainte Trinité

Homélie (Matthieu 28, 16-20)

Cette page est la fin de l'Évangile de Matthieu. Elle rend compte de l'exhortation du Christ à être des missionnaires. Ce texte, contrairement à notre calendrier liturgique, se situe avant l'Ascension et avant la Pentecôte.

Les Apôtres, conformément à la demande de l'ange du Seigneur et à l'injonction de Jésus ressuscité, se rendent en Galilée. Jésus s'approche d'eux pour leur délivrer un message de la plus haute importance.

Message qui nous est encore adressé aujourd'hui, à nous les baptisés.

Le Christ charge les Apôtres de continuer la mission reçue de son Père : « faites des disciples dans toutes les nations, baptisez-les au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit ».

Ainsi, un « coup de projecteur » est donné sur une troisième personne. Après le Père et le Fils, l'Esprit-Saint qui sera signifié le jour de la Pentecôte. Trois personnes en un seul Dieu. C'est ce mystère de la Sainte Trinité que nous célébrons ce dimanche, trois personnes, indissociablement unies pour n'en former qu'Une.

Chaque fois que nous prions, chaque fois que nous célébrons, nous le faisons au nom de la Sainte Trinité.

Lors de notre baptême nous sommes devenus enfants de Dieu, frères de Jésus et temple de l'Esprit-Saint. Ce don de sainteté que nous avons reçu nous engage à être fidèles à la mission évangélique qui nous est confiée.

Avec le Saint-Chrême, le célébrant marque de façon indélébile l'appartenance du nouveau baptisé à la famille de Dieu. Il fait de celui-ci un prêtre, un prophète et un roi : prêtre pour célébrer et prier son Dieu ; prophète, pour annoncer et proclamer l'Évangile ; roi, pour servir et aimer les personnes qui lui sont confiées.

Puisque notre baptême nous fait entrer dans la sainteté de Dieu, nous ne pouvons nous contenter d'une vie chrétienne médiocre, routinière et superficielle.

Enfants de Dieu, nous sommes habités par l'Esprit-Saint et sa présence assure la permanence de notre relation avec le Père. Il est le guide. « L'Esprit-Saint est le Maître intérieur qui amène le disciple vers la vérité, qui le pousse à faire le bien, qui le console dans la douleur, qui le transforme intérieurement et lui donne une nouvelle force » (Mgr Saiz, évêque).

« Allez, de toutes les nations, faites des disciples, baptisez-les, au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit... » (Mt 28, 19).

Guy PARNAUDEAU – Laïc - Paroisse St Jacques en Gâtine